

Antrag von BÜNDNIS90 / DIE GRÜNEN

für die Sitzung des Beirats Schwachhausen am 26.09.2024

Der Beirat Schwachhausen möge beschließen:

Der Beirat Schwachhausen fordert das Amt für Straßen und Verkehr auf, die Grünfläche an der Ecke Gravelotte/Dijonstraße durch fest installierte Sitzgelegenheiten zu einem Begegnungsort für die Nachbarschaft aufzuwerten.

Die Finanzierung dieser Maßnahme wird über das Stadtteilbudget des Beirats Schwachhausen gewährleistet. Der Beirat wird hierzu mit dem ASV einen Gestattungsvertrag über die Nutzung dieser Fläche als Begegnungsort schließen.

Begründung:

Der Beirat Schwachhausen setzt sich in seiner Arbeit für die Schaffung von Begegnungsorten im Stadtteil ein. In konkreten Fall handelt es sich um eine Initiative von Bürger*innen vor Ort, die sich an dieser Stelle einen solchen Begegnungsort wünschen.

Unter der Federführung von Frau Tanja Vogel als Anwohnerin wurde dieser Wunsch bereits im Fachausschuss „Soziales, Integration und Senioren“ des Beirats Schwachhausen vorgetragen und mehrheitlich begrüßt. Es liegt bereits ein von dieser Initiative eingeholtes Angebot zur Umsetzung dieser Maßnahme vor, welches als Orientierungsgrundlage dienen kann und diesem Antrag beigefügt ist.

Bereits erfolgte Vorgespräche mit dem ASV haben ergeben, dass behördenseitig gegenüber den im Antragstext formulierten Gestattungsvertrag keine Bedenken bestehen.